



Mercredi 15 mars à 20h00
au cinéma de Chartres

**Tarif
unique :
7,30 €**

**Projection
suivie d'un
débat avec le
réalisateur
Yannick
Kergoat**



Union
syndicale
Solidaires
EURE-ET-LOIR 28

"Bienvenue dans le monde enchanté de l'évasion de capitaux. Les clefs de la fortune : savoir se cacher, trouver des complices et profiter de toutes les failles. À nous autres, simples mortels, il reste les politiques d'austérité et la joie de vivre dans un monde de plus en plus inégalitaire... Jusqu'où les prédateurs iront dans ce pillage généralisé de nos économies ? En quoi le personnel politique est complice ? C'est comment qu'on freine ? Entre Paris et Genève, Washington et Luxembourg, de la Société Générale à HSBC, en passant par Mac Donald, Ikea et Google... nous allons traquer les circuits de l'évasion fiscale et décrypter les mécanismes de la fraude XXL."

Yannick Kergoat et Denis Robert

Evasion fiscale et réforme des retraites : même combat !

Le gouvernement Borne défend une réforme des retraites injuste et inutile, pas seulement sur le plan social mais aussi économique : Macron et Borne prétendent indispensable cette réforme pour réduire les dépenses publiques et financer l'école et la santé, or faire travailler la population plus longtemps, c'est rogner les droits sociaux, pour un intérêt économique négligeable. La lutte contre l'évasion fiscale et les paradis fiscaux devrait être prioritaire pour faire rentrer dans les caisses de l'Etat l'argent nécessaire non seulement pour financer les retraites, mais aussi la protection sociale et les services publics, et tout ce à quoi nous avons droit.

